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En la Ciudad de Juticalpa, Depafta Catorce días del
mes de Julio del año dos mil Dieciséis, siendo las Tres con Trece minutos
de la Tarde y reunidos en el Salón de Sesiones "DR, JUAH §ARMIENTO
GALIT{DO", para celebrar Sesión Ordinaria de Corporación la que presidió
el señor alcalde por Ley HUIIIIBERÍO MADRID ZERON, la
asistencia de los señores regidorcs: DOI{ IU§TO PA§TOR BREVE
MEI{A,, §RA. II{ARIA DE LA CRUZ ZEI-AYA FER?{AHDÉZ", DOf{
CARLOS AGUSTTN CARRA§CO, DOI{ HECTOR VrDAL CERRATO
ZEIAYIA, DOI{ },IARCO MI{ CHAVEZ REYE§, §RA. IUAHA
CLEi,IENTIÍ{A DIAZ RO§ALES¡ DOI{ VICTOR MANUEL CERRATO
CRUZ, §RA. MARTHA AMELIA ESPrI{AL MATUTE. DOII JO§E
GUMERCIilDO pADrLl*A ROMTRO, §RA. ELITIA TOSEFIHA AMADOR
MUfiOZ y ta asistencia de BREI{DA YA}TiILETH MEilDEZ CARRASCO,
Secretaria MunicÍpalque da fe, re desarrollo Ia siguiente agenda.
1. *CoMPROBACTON DEL QUORUM.
El Señor Alcalde por Ley comprobó el quórum establecido por la Ley.

2- APERTURA DE I.A SESIÓN.
El Señor Alcalde por Ley dio por abierta la sesión siendo las Tres con Trece
minutss de Ia Tarde.

3.- INVoCACTÓX A DIO§.
El señor Alcalde por Ley solicito al Rqidor Municipal Marco Iván Chávea
que realice la Invocación a Dios. Se realizo un minuto de silencio por la
muerte del señor Fausto Reinaldo Breve Mena (QDDG), hermano de
nuestro compañero Regidor Municipal Justo Pastor Breve Mena.

4.- LECTUR& Dr§CUSrón y APROBACION DE LA AGENDA
La Secretaria Municipal procedió a dar lectura a la agenda, después de una

amplia discusión fue aprobada por unanimidad.
5.- LECTURA, Dr§CUStÓn, RATTFTCACTOH y ApROBACTON DEL

ACTA AilTERIOR,
La Se*etaria Municipal dio lectura al acta de la sesión anterior, después

de una amplia discusién fue aprobada por unanimidad.

ACT,
SESIOT{ ORDI
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6.. LECTURA DE CO Y RECIBIDA.
A. Se dio lectura a la nota enviada por la NAVEGA S. A. de C.

V. empresa que brinda en el mun¡c¡p¡o de Juticalpa seMcios de internet.
La finalidad de esta nota es solicitarles la revisión del artículo 51 del Plan

de Arbitrios Vigente, en donde se est¡pula en canon de Lps. 10.00 por

rnetro lineal por ¡nstalación de fibra, sin tipificar a qué tipo de fibra se

refiere. Firma la nota el abog. Samuel Valladares, Apoderado Legal Navega

S,A, de C.V. Ia nota fue recibida et día Miércoles 06 de lulio del año en

curso, siendo las Once con Veinticuatro minutos de la mañana.curso, sienclo las Once con Ve¡nücuatro mlnutos de la manana. \
El Asesor Legal Abogado losé Maria Alonzo expreso que este es un Ñ

:f:*':::lylT:Y:i"1"i:',.:"1''i:::"':Yi?:l*:'',:.,:',-1fl .sPlan de Arbitrios Vigente, pero es una reforrna que él no .á;r;-;ot\-\
porque a ta corporación Ie llego una solicitud va a proceder a reformarlo, §
estamos hablando del cobro de fibra óptica, esto amerita Ia elaboración O* f\
un dictamen técnico y dado el caso cuando Ia corporación no concede la u §ll
reforma ellos tienen que recurrir a la apelación en Gobernaclón y si se da +ll;
el caso de otra denegatoria, ellos tienen que recurrir ante el Juzgado de Y

" los Fiscal Administrativo porque es cuestión de impuestos de lo que

estamos hablando y es una de las compañías más adineradas de esta á
nación.- No considera correcto que la corporación municipal lo analicen en ,2e

un momento, sin tener un dictamen técnico.

El señor alcalde municipal por ley expreso que tiene contratado un técnico
para asuntos de telecomunicaciones de nombre Walter Medina que trata
con todas estas empresas que se dedican a este rubro, él se dedica hacer

los cobros y todas las reformas que se han hecho en el plan de arbitrios
han sido consideradas por é1, pero vamos a considerar lo que la empresa

Tlgo nos está diciendo por medio de su apoderado legal, por tal razón pide

a !a Secretaria Municipal que gire una nota dirigida al señor kValter

Medina, Técnico de las Operadoras Móviles, por medio de la cual le
solicitamos que analice la solicitud de NAVEGA y emita el correspondiente
Dictamen Técnico de factibilidad o no factibilidad de la propuesta hecha

por la empresa antes mencionada y una vez emitido el dictamen técnico
proceda el Asesor Legal Municipal Abogado José Maria Alonzo Herrera a

ó
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emitir en base a este dictamen, Legal, para que así la

reformar o no el Plan decorporación Municipal pueda tomar la dec[sión
Arbitrios vigente.

7. - REVI§IOT{ DE CUMPLIMIE]TTO DE ACUERDO§.
A. La Honorable Corporación Municipal acordó dar en usqfructg el

terreno mun¡cipal ubicado atrás de las instalaciones de COPECO al

Seryicio Autónomo trIacional de Acueductos y Alcanhrillado
(SANAA}' para la construcción de las nuevas Bombas, por un termino de
tiempo de 50 años.

Q$eda cpnstancia oue esta sesión dS Corlnragión oeftenece
a la segrunda §Fsión OrdinAria del mes dg-Iunio del año 2§16,
C. La Honorable Corporación Municipal acordó y aprobo por Llnanimidad
que no se Ie cobrara Al Equipo Olanchano F.C. por los entrenamientos y
los juegos que reAlice en lA Gncha Sintética Ramón Daniel Sarmiento,
como apoyo de esta Corporación y la Municipalidad de Juticalpa, dejando
claro gue no aprueban el Conces_ionamiento de la ,Cancha Sintética
solicitada por el señor Samuel García y que los entrenamientos deben de
realizarlos en horas de la mañana y si el señor García quiere realizar
alguna mejora dentro de la cancha sintética, puede realizarla siempre y

cuando notiflque a la corporación municipal de la obra a realizar para su

aprobación y que las mismas sean supervisadas por los ingenieros de la
municipalidad, para que las obras no sean sobrevaloradas. Firmando antes
un Co,mpromlsp de apoyo en donde garantizamos que tendrá la

preferencia para jugar en la cancha y que se le respetaran los horarios,
mismo que será elaborado por el asesor Legal Municipal Abogado José

Maria Alonzo. El señor alcalde municipal se comprometió en notiflcar la

resolución al señor Samuel García, próximamente informara si acepta o no
la resolucién de la corporación, si acepta solicitara al asesor legal que
proceda a realizar el documento de compromiso de apoyo.

&- INFORMES.
A. Estuvo presente el señor Auditor Interno Cruz Antonio Tejeda quien
presento a la Honorable Corporación Municipal, el informe de Auditoría
Interna correspondiente al mes de Junio, el Informe del II trimestre y el
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POA 2017.- manifestó que el Tribunal le pide que los

informes y el POA sea aprobado por la CorpdÉción icipal, si así lo
estiman conveniente, para poster¡ormente solicitar la certificación de punto

de acta para mayor constancia, La Honorable Corporación Municipal

\, acordó que en la próxima sesión se analizara y discutirá los informes y el

N D\i. PoA presenhdos por el señor auditor interno.

¡.\\\. B. EI señor alcalde municipal informo en relación al agua potable de Ia

\ f$\ ) ciudad, que hace slete años se tiene aprobado para el SANAA Lps.
l-\ / 70,000,000.00, y no se había hecho uso de ellos, pero ya buscaron la

\ /r/ establecidos, que es para el uso y mantenimiento del sistema de agua

f: potable, dentro del rnantenimiento del agua petable esh: Activacién de
/7 úes pozos, una segunda línea de conducción, un tanque con capacidad

para quinientos mil galones y la construccién de tres tanques auxiliares (
que se colocaran en los barrios altos de la ciudad con una capacidad de «
quinientos mil galones, todo el diseño que existía se rediseño y se amplió ['
el mismo para mejorar el sisterna, inyectándose al sistema viejo 1

ñ. trescientos cincuenta galones mas por segundo, ganando con esto dar ,4 -
\, agua entre 10 y 12 horas permanentes a la población, siempre y cuando el 3

N' sistema eléctrico también sea mejorado. Expresó que ya vinieron las ?
\ personas encargadas de levantar toda la topog rafía, iniciando con esto el -+
\ proyecto de meioramiento del sistema de agua potable; estamos

..\ trabajando también en el nuevo sistema de agua potable por gravedad, ya

§ se üene el estudio y el perfil del nuevo sistema de agua potable por \
§ gravedad para la ciudad de Juticalpa y tenemos también el perfil que nos §(N' entrego el SANM del proyecto de Comunayaca, varnos a trabajar con esta §\ir fuente de agua pero la misma no es suficiente para darle agua a toda Ia r ^N

ciudad de Juticalpa, porque solo podemos optar a dos mil galones por \\iÑ
mirluto, hay un déficit de mil galones que necesiüamos, por eso estamos \
trabajando con otra fuente de Sabana Perdida donde se forma el rio los \
horcones, uniéndose estos dos proyectos, para poder garantizar 3200 \
galones de agua que entrarían a la ciudad de Juticalpa, siempre con el\ A
sistema de bombeo. Informo que con la nueva modalidad que se está \
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implementando donde nosotros debemos de ser

creada, porque este es el ente que va a manejar el sistema y es la gue le
va a deber a ellos el financiamiento.

C. El señor alcalde munic¡pal por ley invito a la corporación a conocer
las nuevas modalidades que se están irnplementando con la Empresa

Público-Privado que son modalidades que son el camino para el desarrollo
del país y los municipios a través de CO-ALIANil, informo que solicito
cuatro proyectos a la empresa Evensen Dodge, detallando los mismos: 1.-

de Agua Potable de la ciudad. 2.- Construcción de una Mega

Terminal. 3.- Construcción del Rastro Municipal. 4.- Manejo de los

Desechos sólidos con producción de energía eléctrica y el alcantarillado de
aguas negras de la comunidad de Jutiquile, quedando claro que la
municipalidad no queda endeudada con esta empresa, solo necesitamos
tener visión de desarrollo, porque al no salir los proyectos por un lado,

tenemos que gesüonar por otro y el ente prest,ador tendrá que ir pagando
por cuotas la inversión realizada.

D. El señor alcalde municipal por ley informo referente al tema de la )
Energía Eléctrica que invito a la corporación a una reunión con miembros , tr-
de la ENEE, nos hicieron una presentación sobre las Térmicas y los seis -3
compañeros regidores que asistieron me autorizaron para que iniciemos 9
con e! proyecto de funcionamiento de las Térmicas en el Municipio de -É
Juticalpa, como producto de esta autorización realizo gestiones y solicito al

Ingeniero Mónico Zelaya para que acompañara a las personas de ]a 
ENEE §\

a visitar los lugares que se tenían contemplado para la instalación de la \i\
Planta térmicas, p€ro al final ellos tomaron la decisión de instalarlas donde N
actualmente ellos tienen la sub-Estación, donde cuentan con una manzana Ñ
y media de terreno. Manifestó al instalar las térmicas aquí en Juticalpa él \l[»
busca siempre obtener alguna ganancia para el municipio y solicito al \
§eñor lesús Mejía gerente de la ENEE la firma de un convenio para la \

instalación de la Planta Térmica, mas la legalización de 11 proyectos de :

4

energía eléctrica que no están legalizados y la donacián de 1000 lárnparas ,- ü
para alumbrado eléctrico, mas la aprobaclón de seis sisferna de energfa tN

5 \'M-s

bancables y crear la Empresa Municipal de agua, que ya esta



wffiryr?, G:vG
ffir{*ii¡Eff
ffirffi
*::3i-a3,-T.'l

HU§ISIP*LID*T}
.Iutimlp*. Otaech*, Flc¡¡rdu¡*¡s. C.A. TE ??s5- ¡?3á

a
eléctrica (Rusio-Rancho Quemado, Carrizal, uillo, Carbonal
N" 2 y Col. Carlos Tejeda) con un total de inversión de bstos proyectos de
Lps. 26,000,000.00; Expresándole el señor Mejía que no cree posible

darnos las mil lámparas, pero sí alrededor de unas quinientas o seiscientas

lámparas para alumbrado público y la regularización de los 11 proyectos

de electrificación que actualmente no están legalizados y esto anda con un
costo alrededor de Lps. 6,000,000.00, en cuanto a los seis

sistemas de energía eléctrica se comprometió en ayudarnos con
de material. Expreso el señor alcalde municipal que ya le enviaron el

io al cual dio lectura en esta sesión de corporación,
comprometiéndose en dar una fotocopia del convenio a la Secretaria

Municipal para su respectivo archivo. El convenio tiene plazo de
finalización cuando empiece a funcionar el Proyecto Patuca III.
El señor Comisionado Municipal Luis Zelaya Irias expreso que hablar de un
proyecto de Lps. 70,000,000.00, solo para medio apalear un problema

como el del agua y las otras inversiones subsiguientes como la ENEE,

piensa que no solo debe de ser una decisión solo a nivel de corporación,

existen los cabildos abiertos para consultarle al pueblo y a las

organizaciones e instancias para que tengan conocimiento del compromiso
que se está adquiriendo, con la sana intención de resolver los problemas

tanto de agua como de energía eléctrica y solicita al señor alcalde
municipal * socialice el convenio para obtener la venia de los ciudadanos
y le pregunta si se considero el impacto ambiental que vamos a tener
todos los juticalpenses al colocar la planta térmica, porque en el convenio \
se habla que se va a solucionar el problema de energia del departamento N\

Juticalpa. Respecto a la inversión público privado a la que está invitando el

señor alcalde a los miembros de la corporación municipal, debería de
hacer una jornada de información sobre este tema para estar más claro,
porque a veces se firman aquí y se hacen contra el tiempo. tda
responsabilidad recae contra las personas y aquí la municipalidad solo está
sirviendo para dar un visto bueno y el compromiso le queda a la

ciudadanía. hace referencia a esto porque los miembros de la corporación

4
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deberían tener cuidado en cuanto esto, responsables de
pueblo y fueronlo que aquí pase, porgue son los representantes

electos por elección popular y al señor alcalde le corresponde tomar
decisiones administrativas y aquí se toman decisiones legislativas, por eso
pide al señor alcalde municipal rcr ley que se nos amplié mas sobre este

tema y que no solo sea una decisión corporativa si no que también se

consulte al pueblo si está de acuerdo en que se firme el convenio y así

darle participación a la ciudadanía en la toma de declsiones y gue sirva de
Ido tanto para respaldo del señor alcalde como para los miembros de

la corporaclón municipal en pleno.

El señor alcalde municipal por ley expreso que al parecer el señor

comisionado municipal no vive aquí, porque este tema se viene

socializando hace un mes y medio en múltiples foros, por la radio y la

televisióno en la mesa ecosistemica, con la corporación municipal etc. Y en

todo proyecto hay un costo beneflcior pero también existen las medidas de
mitigación y esto nos los presentaron los miembros de la ENEE, Iamenta
que el señor comisionado Municipal no estuvo cuando se realizo la

presentación, porque estar repitiendo lo mismo, cansa. Fui autorizado por

la corporación municipal para suscribir este convenio, actuó en base a ley
y posteriormente se tiene contemplado realizar una reunión de
socialización y ahí se firmara el convenio.

La Corporación Municipal expreso que tiene conocimiento amplio sobre el

tema de la instalación de la Planta Térmica en la ciudad y están de
acuerdo en que el señor alcalde municipal por ley firme el convenio con la
ENEE y posteriormente se le informe a la ciudadanía de la decisión tomada
y ratifican la autorización que ya se le había dado al señor alcalde

municipal por ley, en la reunión sostenida con representantes de Ia EI§EE.

Felicitan al señor alcalde municipal por ley por las gestiones realizadas y
por los logros obtenidos. Después de una amplia discusión la
Honorable Corporación Municipal aprobó y ratifico la firma del
convenio que se va a suscribir entre la Municipalidad y la Empresa
Nacional de Energía Eléctrica para la instalacién de Ia Planta
Térmica en la ciudad de Juticalpa. La firma del convenio se realizara el

$§ d{r
r - ??ni*?ffi? ??É§*

4
1

lr4
3q

>

N
\
I\

N
ñ



.ffiffi#w"ffikr&*.#
ffi¡#§
lY":i:1*:',1

$U§rcIP*LTDJLD DH,,JUTIT§.T.P,
J*§ice l¡re, Olanehe, Éi*celu r*s, C-,t. T{ tr-: : :8!l&31"??85-tr 3$} f,ax

día Martes de [a próxima semana, donde se invitara lación

suscr¡to entre la Municipalidad y la ENEE. Posteriormente se realizara un
cabildo abiefto informativo.

E, El señor alcalde municipal informo que visito el Ministerio del INSEP

con miembros del patronato de Ia comun¡dad del Ojustal para hablar
referente a la culminacién del proyecto de construcción del puente

icular ubicado en esta misma comunidad, logrando ver al Ministro
quien nos mostro el exped¡ente de este proyecto, verificando que lo que

ha existido es un pleito legal entre el Gobierno y la empresa
CONSULTRETO, por esta razón es que no se logro conclu¡r el proyecto,
pero gracias a Dios logramos que se vuelva a mostrar interés por terminar
el mismo, porque la visita la realizamos el día Lunes y ayer miércoles
recibimos Ia visita de los ingenieros uno especialista en puente y otro en
diseño estructural, donde constataron que está construido el puente en un
7Aa/a, faltando el 30Yo restante que está valorado entre Tres y Cuatro
millones de lempiras para poder terminarlo; él señor Ministro nos
manifestó que si anda alrededor de esta cantidad la culminación del
puente, hará todo lo posible por buscar el presupuesto para terminarlo en
Io que falta de este año y giro instrucción al Asesor Legal de INSEP para

que procdiera a finiquitar el trato con la empresa CONSULTRETO para

que se inicie una nueva licitación para terminar de construir el puente

vehicular de la comunidad del Ojustal y si no va hacer todo lo posible por

dejar el proyecto presupuestado para el año 2AL7. El señor alcalde

municipal informo que solicito la culminación de las calles recién

. pavimentadó'n en la ciudad que quedaron a medio terminar, Fro
realmente no es que no se termino de pavimentar la calle, si no QU€, esta
vez aprobaron metros cúbicos y no metros lineales como se ha estado
trabajando anteriormente, los tramos que se van a terminar es la pafte
que falta frente al hospital San Francisco, la otra es la gue une de la calle

Guatemala hacia Ia tumba de tierra y el otro tramo es la calle frente
cernenterio hasta empalmar al adoquín.
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F. EI señor alcalde municipal Informo gue visito
PATH en Tegucigalpa y le hicieron entrega de
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una Motocicleta', A9

computadoras, le quedaron de entregar un Ploter y una impresora a través
de letsterio gue es por donde se realizara la compra, GPS y dentro de dos
semanas nos entregaran un vehículo doble cabina 4x4, esto es producto

del proyecto que re está realizando del nuevo Catastro Municipal, con un
costo del proyecto de Lps. 12,000,000.00, a través del PATH II y ya

iniciaron con la elaboración del FODA un instrumento que nos van a dejar
el fortalecirniento Catastral.

G. El señor alcalde municipal por ley informo a la Honorable
Corporación Municipal qrre con fondos municipales se está construyendo
una vivienda a una señora de escasos recursos económ¡cos en la colonia
Primero de Mayo, valorada aproximadamente en Lps. 100,000.00,
posteriormente invitara a la Corporación Municipal para que asistan a

realizar la entrega e inauguración de esta vivienda,
H. El señor alcalde municipal por ley informo que recibió el día de ayer
la visita del señor Guillerrno Pina dueño de los MALL Premier y le expreso
que ya tienen identificados dos terrenos en la ciudad ya que está
interesado en construir un MALL Premier en la ciudad de Juticalpa, uno de
ellos está ubicado por la Colonia Rivas Montes a mano Izquierda y otro es
por donde está ubicada la Bodega Hondureña, solo le pide dos cosas y
quiere informarle a la corporación municipal, para que tengan
conocimiento para cuando nos toque tomar una decisión, una de ellas es:
que si construyen después del puente chacón lo que pide a la corporación
es la construcción de otra trocha quedando de tres trochas este tramo y si

deciden construir por Bodega la Hondureña nos piden que Ia calle del
AGAO sea de doble vía y esto es algo factible, pero la decisión se tomara
cuando decidan construir el MALL Premier en esta ciudad.
L EI señor alcalde municipal informo que ha estado haciendo gestiones

con una empres privada para recarpeteo de las calles del centro de
ciudad de Juticalpa, es una corntructora privada que le ofrece a Lps.

5,500.00, el metro cubico de White Topping de seis pulgndas (6 pulg.), ét

rnando a levantar las medidas de la calle de la Escuela Miguel Morazán
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hasta llegar donde está Ubicado el Despacho del Abogado
mando a medir también la Calle de la ENEE en línea recta hasta llegar a
BANADESA hasta llegar a las instalaciones de M, calculando más o menos
1.2 kilómetros todo el trayecto antes mencionado, con un costo de Lps.

3,500,000.00, financiado al cráJito por esta empresar pagadero en el

tiempo que dure esta administración de acuerdo a las posibilidades de la
municipalidad y no nos cobraran intereses.

Regidor Municipal Víctor Manuel Cerrato expreso que cuando se
pavimente el Boulevard se procure dejar aceras solidas y uniforrnes que

todas tengan la misma medida y longitud.
El Regidor Municipal C¡rlos Agustín Grrasco expreso que si la

municipalidad tiene posibilidades financieras, cree que debe de hacerse el
proyecto de pavimentación porque esta obra viene a mejorar y beneficiar
a gran parte de la población. El señor alcalde municipal por ley expresod grdrl Par[e üe ra P()oracl(}n. trr senor arcaloe rnunrcrpar por rcy expreso 

t
que en las medidas que ellos (Empresa) nos ofrecen, si es posible realizar C
la pavlmentación de 1.2 kilómetros. ,.J
El señor alcalde rnunicipal solicito Autorización para realizar gestiones para át
pavimentación de 1.?. kilómetros con White Topping y al momento de ' e
firmar el contrato, el mismo to conocerá y aprobara la corporación q
municipal. Después de una amplia discusión la Honorable Corporación b
Municipal aprobó y autorizo por unanimidad al señor alcalde municipal por \
ley Huniberto Madrid Zeran, para que realice las gestiones necesarias, \
para la pavimentación de 1.2 kilómetros, financiados en el tiempo que N\
ley Huniberto Madrid Zeran, para que realice las gestiones necesarias,
para la pavimentación de 1.2 kilómetros, financiados en el tiempo que N\
rl¡ rre este administreción v naoarlero seflíln lac nosihilidarleq dp le ^\- \dure e$a administración y pagadero según las posibilidades de t. rrN
municipalidad y que se reallce una buena supervisión de la obra y que
garanticen el tiempo de duración de Ia obra.
J. El señor alcalde municipal por ley informo que en el mes de Agosto
se va a realizar la licitación pública para pavimentar Ia calle del Boulevard
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10.- ASUFTTOS VARTOS
A. El Regidor Municipal Marco lván
municipal poner mayor atención a las

Jutiealp*o Ol*nrho, tl*ndurzs, C-,{- TÉL: 2?8$.2S3?"t?S5*f 3&}, F*u ?

Chávez solicito alcalde

cantinas que están funcionando
frente a Supermercados la Colonia, porgue hay muchas quejas de la
población sobre el funcionamiento de las mismas. Se acordé por parte de

la Corporación Municipal enviar nota al ahgado luan de Dios Ardon para

que resuelva sobre el reclamo para eliminación de las cantinas ubicadas a
aciones del supermercado "La Colonia" y que proceda a efectuar las

acciones correspondientes y que informe sob're el resultado de la misma a
la Honorable Corporación Municipal en Ia próxima sesión ordinaria de
corporacién.
11. ACUERDO§, COI{VEHIO§ Y RE§OLUCTOHES.

A. La Honorable Corporación Municipal aprobó y ratifico la I
firma del convenio que se va a suscribir entre la Municipalidad y 

".jla Empresa llacional de Energía Eléctrica (E[{EE}, para la I
insüalacién de Ia Planta Térmica en la ciudad de Juticalpa. t
B. §e acoldó por pafte de la Corporación ltlunicipal enviar nota Z
al abogado luan de Dios Ardon para que resuelva sobre el '' 24
reclamo para eliminacién de las cantinas uhicadas a O
inmediaciones del supermercado "La C,olonia" y que proceda o =(
efectuar las acciones cornespondientes y que informe sobre el
resultado de Ia misma a la Honorable Corporación Municipal en la \
préxima sesién ordinaria de corporación. \C, §e acordó por pafte de la Corporación lrlunicipat libramiento N
de una nota para el señor Walter Medina, Técnico de las (Ñ
Operadoras Flóviles, para que emita un Dictamen Técnico a la \
mayor brevedad posible, sobrc la solicitud hecha por el
apoderado Legal de la §ociedad Flercantil I{AVEGA S.A de C.V. \

Empresa que brinda servicio de internet en el municipio de Juticalpa. §
E§TUVO PRESEilTE §
El señor Comisionado Municipal Luis Enrique Zelaya lrías y elr"- N
Asesor Legal Abogndo fosé Maria Alonzo Herrera. \ \
LL..CIERRE DE LA SESIOH. .*, \
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No habiendo más que tratar el señor Alcalde por ley cerró la sesión siendo

las Ocho con Cuarenta y Cinco minutos de la Tarde.

RAMON DANIEL SARMIENTO ESCOBAR

HUNIBERTO MADRID ZERON

]USTO PA§TOR BREVE MENA

MARIA DE tA CRUZ ZELAYA FERNANDEZ

CARLO§ AGUSTIN CARRASCO

HECTOR VIDAL CERRATO ZEIÁYA

MARCO IVAN CHAVEZ

JUANA CLEMENTINA DIAZ ROSALES

VICTOR MANUEL CERRATO CRUZ

MARTHA AMELIA ESPINAL MATUTE

JOSE GUMERCINDO PADILLA ROMERO

ELVIA JOSEFINA AMADOR MUÑOZ

P*re¡ue §*mes Difcrente§" Trahaia¡&*s Para [isted ?{}16 12


